

МБОУ СОШ №9

**Общешкольная методическая неделя
«Дни педагогического мастерства»**



**Разработка открытого мероприятия по
английскому языку на тему «День Святого
Валентина»
9 класс**

Подготовила: Ковальчук О.Ю.

Saint Valentine's Day

9 класс

Кабинет празднично украшен воздушными шариками-сердечками. На доске — красочные плакаты, посвященные празднику, цитаты о любви на русском и английском языках.

Цели:

Обучающие:

- 1) отработка лексики по теме «День влюбленных»;
- 2) совершенствование навыков аудирования;

Развивающие:

- 1) развитие лингвистической догадки;
- 2) развитие творческого мышления;

Воспитательные:

- 1) содействовать расширению кругозора учащихся, познакомить с традициями праздника;
- 2) развивать лексические навыки;
- 3) содействовать развитию эмоционально-чувственной сферы личности учащихся, формированию навыков их доброжелательного отношения друг к другу.

Подготовительная работа: Для проведения данного мероприятия подготовлен следующий наглядный и раздаточный материал: листы для работы по конкурсным заданиям «Quiz»; тематические плакаты; фильм об истории Дня Святого Валентина; песни для аудирования в конкурсе «Love colours». «Домашним заданием» для учащихся стали стихотворения-валентинки, эмблема, название и девиз команд, а также номер художественной самодеятельности для конкурса «Love is in the air»

Учитель: Dear Friends! Ladies and Gentlemen, Children and Grown-ups! You are welcome to our party, dedicated to St. Valentine's Day, which is always held on February 14th and brings us happiness and good luck.

Сегодня за титул лучших знатоков традиций празднования Дня Святого Валентина сражаются 2 команды – команда девочек под названием «Angels» и команда мальчиков под названием «Men's rules». Готовясь к сегодняшнему мероприятию, каждая команда придумала себе эмблему и девиз. **1. И первый наш конкурс** - это защита эмблемы и девиза. Капитаны команд, выйдите и расскажите нам, что означают символы ваших команд и каков ваш девиз. The more English, the better!

Учитель: Our respected jury, please, score the two teams.

I'd like you to learn some interesting facts about Saint Valentine's Day before we actually start our competition between the two teams – boys team and girls team. And the best person to tell us about this holiday is... the Cupid!

Выходит сам Купидон. (Одновременно начинается Презентация **Начало**)

Купидон: Good morning, my future victims! (Слайд 1) Don't be afraid, your time will come in two days, and now I've come to you without a bow and arrows. I only wish to tell you something

very interesting. So listen! St. Valentines Day is one of the popular holidays in Europe and America.

No one really knows the actual origin of Saint Valentine's Day. I think it has its roots in several different legends that have found their way through the ages. **(Слайд 2)** We know that Valentine was a priest in Rome a long time ago. He was a very good priest and many people liked him.

This is the legend of how St. Valentine's Day began. **(Слайд 3)** When the Roman Emperor Claudius II needed soldiers, he made a law against marrying because he felt that marrying made men want to stay at home instead of fighting wars. But at that time there was a kindly hearted priest named Valentine. He couldn't agree with emperor's decision. When he saw that young couple was truly in love, he married them secretly. **(Слайд 4)** Just before his death, on February 14th, he sent her a farewell message signed "From your Valentine".

Легенда гласит, что в 269 году римская армия испытывала острый недостаток солдат для военных походов. Тогдашний император Клавдий II справедливо счел, что исполнять воинский долг мужчинам мешают брачные и любовные узы и запретил обряд венчания. Однако один священник - Валентин - продолжал тайно освящать союзы влюбленных. Когда беззаконие было обнаружено, священника бросили в тюрьму и приговорили к смертной казни. Именно 14 февраля он принял мученическую смерть. А позже был канонизирован и причислен к лику святых. С тех пор влюбленные почитают Святого Валентина и считают его своим заступником. **(Слайд 5)**

Most European countries and the USA celebrate Saint Valentine's Day. They have special customs to observe on that day. This is the time to tell your loved ones how you love them. People write postcards to each other. **(Слайд 6)**

Купидон улыбается и говорит:

2. I am a very modern Cupid and I've brought you a little film about the traditions of celebrating this day in Europe. Watch and be ready to do a quiz! (Раздает листочки с вопросами для викторины команде мальчиков и девочек и включает **видеоролик**)

(Слайд 7) После просмотра видеофильма и выполнения заданий учитель собирает листочки и отдает членам жюри. Жюри, проверив работы, оглашает результат – по баллу за каждый верный ответ.

3. Купидон: Now I'd like to find out if you know some words connected with our holiday. Unscramble the words, please! You have only 3 minutes! **(Слайд 8)**

Команды работают, по истечении времени члены жюри присуждают по баллу за каждое разгаданное слово.

4. Купидон: And now it's time for love songs. You will listen to some songs about love and try to understand what colour is mentioned. 3 minutes all in all! **(Слайд 9)**

Команды прослушивают песни, работают, по истечении времени члены жюри присуждают по баллу за каждый верный ответ.

5. Учитель : And now it's time for poetic duel! For centuries people expressed their love in verses and poems. Why not do the same? One team challenges another. If you can't recite a poem, you will let your team down!

Настало время поэтической дуэли! Одна команда вызывает другую. Если не сможете продекламировать стихотворение, подведете команду! Итак, начнем!

(Играет негромкая музыка, и девочки по одной встают и читают мальчикам стихи, а они отвечают девочкам тем же.)

Валерия – Артем; Анастасия – Рустам; Татьяна О. – Влад; Татьяна Ж - Максим; Виктория – Никита.

Судьи присуждают командам по баллу за каждое стихотворение.

6. Учитель : Well, well, it's time to check your knowledge of loving couples. Do you watch TV? Read books? Fine! You'll be alright then. Match the loving couples! **(Слайд 10)**

Команды работают, по истечении времени члены жюри присуждают по баллу команде, сделавшей все правильно. При наличии времени можно разобрать ошибки учащихся.

8. Учитель: And the last task is called «Love is in the air». Show us your talent! (Ребята показывают номера художественной самодеятельности, подготовленные ими дома.)

It's time to finish our competition. Our respected jury, name the winners!